

平成29年度 中学部修学旅行

5月24日(水)～26日(金)の3日間、中学部3学年9名で東京方面に修学旅行に行ってきました。車窓から高層ビルや東京スカイツリーが見えてくると「わあ～、すごい！」と歓声が上がりました。修学旅行中はけがをしたり体調を崩したりすることなく、公共施設でのマナーや約束を守りながら全員で楽しく活動することができました。普段できない経験をたくさんすることができ、驚きと感動にあふれた楽しい修学旅行になりました。この経験を今後の学習に生かしていきたいと思います。

1日目 NHKスタジオパーク

スタジオパークでは、タッチパネルでクイズに挑戦したり、声優になりきってアフレコ体験をしたりしました。また、大河ドラマや連続テレビ小説で使ったセットや衣装なども興味深く見学しました。NHKキャラクターの「どーもくん」とも会うことができ、みんなで記念写真を撮りました。



2日目 東京ディズニーランド



ディズニーランドでは、アトラクションに乗ったり、パレードを見たりして、夢のような楽しい時間を過ごすことができました。憧れのベルやシンデレラにも会うことができ、とても興奮していました。夜はオフィシャルホテルに泊まり、ゆったりくつろぐことができました。ホテルの庭から花火も見ることができ、大満足の1日でした。

3日目 東京スカイツリー・すみだ水族館

東京スカイツリーでは、あいにくの雨でしたが、展望台に続く長いエレベーターに乗ったり、雲の合間から東京の街並みを眺めたりすることができました。また、すみだ水族館では、きれいな熱帯魚やくらげ、ペンギンなどを間近で目をキラキラさせながら見ていました。

